

Don royal pour aider la Guinée Conakry dans sa lutte contre Ebola

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-04-24 10:18:35 - Vu sur pharmacie.ma

Pour aider la Guinée Conakry à lutter contre la propagation de la fièvre hémorragique Ebola, un don royal de 15 tonnes de médicaments et de matériel médical a été acheminé, mercredi, vers la Guinée Conakry.

D'après le ministère de la Santé, cette aide humanitaire s'inscrit dans le cadre de l'appui apporté par le Maroc aux efforts internationaux visant à endiguer la propagation du virus Ebola.

Ce don est destiné à contribuer à l'amélioration des prestations sanitaires en Guinée Conakry et apportera assurément un soutien majeur pour l'aider à lutter contre l'épidémie hémorragique Ebola.